
Hallo Heidi,

vielen Dank für die vielen Anmerkungen.

Ich muss mir das mal durch den Kopf gehen lassen und meine Gedanken dazu machen.

Der Text befasst sich natürlich mit der Geburt eines Kindes. Aber er soll auch eine Idee davon erzählen, wie
sich das Sterben anfühlen könnte.
Wir wissen schließlich nicht, was nach diesem Leben passiert.
Vielleicht ist der Tod nur eine Art von Geburt?

Deshalb finde ich die letzten beiden Sätze schon wichtig.
Sie sollen diesen Gedanken unterstützen.

Deine anderen Vorschläge werde ich die Tage auf jeden Fall überdenken :)
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ist das sterben?
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